
Superbonus, Brancaccio: se non si risolve
il problema di quasi 20 miliardi di crediti
incagliati non possiamo parlare di futuro

8 Marzo 2023

“Chiediamo da mesi al  Governo un tavolo che assista uno strumento di lungo
periodo  e che sia strutturale e sostenibile”.  La Presidente dell’Ance, Federica
Brancaccio, è intervenuta a Tgcom24 sulla gravissima situazione del blocco dei
crediti incagliati che sta mettendo in ginocchio famiglie e imprese. La Brancaccio
sottolinea che nessuno ha mai pensato che il 110% potesse essere una misura a
vita e che è stato un bonus straordinario introdotto in un periodo straordinario e
conclude  precisando  che  non  bisogna  pensare  solo  a  quanto  è  costato  ma
ricordarsi i benefici che ha portato facendo ripartire l’economia.
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